

Las firmas responden
que si las normas son
laxas, la autoridad
debe cambiarlas
Ofrecen colaborar

Cumplimos con la ley, aseguran trasmnacionales

Altamira ▶ Eduardo González

El presidente de la Asociación de Industriales del Sur de Tamaulipas AC (AISTAC), Luis Apperti Llovet, negó que compañías asentadas en Altamira, Tamaulipas, estén contaminando las aguas de la región, pues operan dentro de la Norma Oficial Mexicana 001.

Dicha normatividad indica los "límites máximos permisibles de contaminantes en las descargas de aguas residuales.

"La misma autoridad declara públicamente que estamos operando dentro de la norma mexicana para descargas residuales. Si el criterio de alguien es que esa norma es muy laxa o no es suficiente, bueno, la instancia para cambiarla es precisamente la autoridad federal.

"Nos preocupa mucho que se confunda a la ciudadanía con una nota tan fuerte respecto de 27 empresas que participan activamente en proteger a la comunidad. Sentimos que merecemos ser escuchados y mostrar las evidencias de que tenemos certificaciones de terceros respecto de las descargas que hacemos a los diferentes cuerpos acuíferos a los que estamos conectados".

"Si alguien ha puntualizado la necesidad de tener plantas de tratamiento de agua para todas las descargas irregulares y de aguas negras en la zona, ha sido precisamente la industria instalada en esta región", indicó Apperti.

Además, aclaró que están dispuestos a colaborar en cualquier esfuerzo para cuidar el medio ambiente. ■M

